

Wir trauern um unseren Kollegen

Nobert Gurski und seine Ehefrau

Insa Gurski

Am Mittwoch, 19.04.2023 kam Herr Gurski gemeinsam mit seiner Frau bei einem tragischen Unglück am Montblanc ums Leben. Herr Gurski war seit 2006 Lehrer an unserer Schule. Von 2018 bis Juli 2022 war er Klassenlehrer einer ausgelagerten Klasse an der Turnseeschule. In diesem Schuljahr unterrichtete er im Rahmen des deutsch-französischen Lehreraustauschprogramms an einer Schule im französischen Voralpengebiet.

Er wird uns als Kollege und Freund in Erinnerung bleiben, der mit großer Hingabe und menschlicher Kompetenz Kinder der Lorettoschule über viele Jahre gefördert und geprägt hat. Sein Engagement für seine Mitmenschen reichte weit über seine schulische Tätigkeit hinaus. In unserem Kollegium hinterlässt er eine riesige Lücke.

Wir haben ihn als überaus engagierten, zuverlässigen, stets hilfsbereiten und feinen Menschen schätzen gelernt.

Seinen drei Kindern und der Familie gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Kollegium der Lorettoschule